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Richtlinien zur Entlehnung des 
gratis Klimaticket Steiermark an der öh joanneum


Bei der Entlehnung des Klimaticket Steiermark erklärt sich der oder die Entlehnende mit folgenden Bestimmungen einverstanden: 
 das Klimaticket kann für maximal 7 Tage in Folge ausgeliehen werden. 
 für die Entlehnung wird eine Kaution in Höhe von EUR 50 (Achtung! Nur Barzahlung möglich) eingehoben. 
 das Klimaticket kann gegen die Vorlage eines gültigen Studierenden-Ausweises während der Öffnungszeiten des Servicecenters abgeholt bzw. zurückgebracht werden.
 o die Öffnungszeiten sind Di/Fr 9-14 | Mi/Do 12-17
 bei Verlust oder Diebstahl wird der Ticketpreis in Höhe von EUR 568 fällig.

Bei Nicht-Einhaltung o.g. Bestimmungen behält sich die öh joanneum das Recht einer 3-monatigen Sperre vor.












Guidelines for borrowing the
free climate ticket Styria at the öh joanneum


When borrowing the climate ticket Styria, the borrower agrees to the following provisions: 
• the climate ticket can be borrowed for a maximum of 7 days in a row. 
• a deposit of EUR 50 is required for the loan (Please note: only cash payment possible). 
• the climate ticket can be picked up or returned during the opening hours of the service center upon presentation of a valid student ID.
 o the opening times are Tue/Fri 9-14 | Wed/Thurs 12-5 p.m
• in the event of loss or theft, the ticket price of EUR 568 will be due.

In the event of non-compliance with the above provisions, öh joanneum reserves the right to impose a 3-month ban.
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